

## Se instala CEE en Sesión Permanente

El Consejo General de la Comisión Estatal Electoral Nuevo León se instaló en Sesión Permanente para dar apertura a la jornada electoral de este domingo 7 de junio de 2015; en la que se renovarán la Gubernatura del Estado, las 51 alcaldías y las 42 diputaciones en el Congreso local.

El Consejero Presidente del organismo, Dr. Mario Alberto Garza Castillo, las Consejeras Miriam Hinojosa, Sara Lozano, Sofía Velasco, Claudia de la Garza; y los Consejeros Gilberto De Hoyos y Javier Garza; así como el Secretario Ejecutivo de la CEE, Héctor García; decretaron la apertura de esta Sesión, enfatizando el llamado a vencer el abstencionismo, a través de una numerosa participación ciudadana en las urnas, y con la seguridad de que el organismo electoral está comprometido con la transparencia, la congruencia y la honestidad.

“Con gran satisfacción puedo decir que este incremento de confianza de los electores hacia esta Comisión, es la que nos permitirá romper con el fantasma del abstencionismo, la apatía y la desafección.

“La revolución cívica que buscamos sólo será posible a través del empoderamiento ciudadano y la demostración de este empoderamiento se da en las urnas”, expresó el Consejero Presidente de la CEE.

En esta elección se espera la participación de 3 millones 560 mil 457 ciudadanos, inscritos en la Lista Nominal de Nuevo León.

“Salgan, disfruten y sean parte de unas elecciones históricas, de unas elecciones ejemplares. Sean parte de su elección”, invitó.